

広陵中学校



今野 浩平 校長



佐藤 信博 会長



★今年21歳，創立20周年

広陵中学校は，仙台市青葉区西部に位置し，平成13年4月に大倉中学校と熊ヶ根中学校が統合し，仙台市初となる統合中学校として開校しました。今年度は，創立20周年ということで，ますます子どもたちの活躍と広陵中の発展に期待しているところです。コロナに負けずPTA活動を頑張っています。

①活動紹介

広陵中学校父母教師会は今年度4月から新体制となりましたが，本部役員を中心に保護者と学校で協力して，子どもたちの活動を全力でバックアップしています。コロナ禍で参加人数が制限される学校行事もありますが，できる活動には積極的に参加して，学校を盛り上げています。今年度は，創立20周年記念事業があり，本部役員が実行委員を兼ね，父母教師会のOBの方々にも御協力をいただきながら準備を進めてきました。また，例年同様に広陵祭（文化祭）でのバザーやかき氷の提供，プール清掃のお手伝い，朝の見守り活動などできる活動には積極的に参加しています。今後も学校行事の中で保護者が協力できる場面があればみんなで参加して学校を盛り上げていきます。

②主な行事



コロナのためPTAによるいも煮の提供は，教室で前を向いていただきました。



広陵祭（文化祭）でのバザーやかき氷の提供



夏休み明けの見守り活動



球技大会では，生徒最強チームと教職員・PTA 連合チームによる試合を行いました。



環境育成委員の見守りコラボ



PTAによるプール清掃

